



Unmittelbar hinter diesem Bereich brach das Feuer aus.  
Foto: Wegner

# Technischer Defekt ist wahrscheinlich

## Heute kommt der Brandsachverständige

Schramberg-Sulgen (sw). Die Kriminalpolizei Rottweil hat gestern alle Beschäftigten der Schweizer Electronic AG, die sich im Bereich der Brandausbruchsstelle aufgehalten hatten, befragt. Dies teilt die Polizeidirektion Rottweil mit. Nach derzeitigem Stand der Ermittlungen sei ein technischer Defekt als Brandursache am wahrscheinlichsten. Abschließende Bewertungen könnten aber erst nach Prüfung durch einen Brandsach-

verständigen gegeben werden. Dieser wird heute die Brandstelle in Augenschein nehmen. Damit der Spezialist, den das Landeskriminalamt für die Untersuchung aus München angefordert hat, überhaupt seine Arbeit aufnehmen kann, ist aber noch einiges an Arbeit zu leisten.

So müssen von einer Spezialfirma in Abstimmung mit dem Sachverständigen einsturzunggefährdete Gebäudeteile entfernt werden.